Compte-rendu Assemblée Générale du Club Français du Lapin Alaska le 26 Novembre 2022 à Epinal

Membres présents : Patrick Bellion, Sylvie Dupuch, Daniel Maugein, Monique Morlot, Vincent Perrillat Amédée

Membres excusés ; Samuel Boucher, Laura Guffroy, Dominique Ritz, Jean-Claude Shnoebelen

La réunion débute à 16h30

1) et 2) Rapport moral de la présidente et rapport d'activités

Sylvie Dupuch fait d'abord un retour sur la saison 2021-2022. Nous avons eu une rencontre Franco-Belge à Fontoy les 30 et 31 Octobre 2021, juges non choisis par le club, sujets belges et de Moselle, seulement 4 sujets d'une autre région française, animaux proches du standard allemand, femelles avec de trop grosses têtes. Une bonne convivialité avec le club belge ABELA mais décevant par rapport au jugement.

Notre Championnat de France, prévu initialement à Epinal, puis reporté à Saulieu pour être annulé la veille de l'enlogement, s'est finalement déroulé à Feurs fin Mars. La date tardive n'a pas permis d'avoir beaucoup de sujets mais nous avons retrouvé des animaux bien dans le type du standard français, jugés par Henri Buisson.

Pour la saison 2022-2023, nous retrouvons un déroulement plus normal. Nous avons eu deux championnats régionaux, l'un à Reignier début Octobre, l'autre à St Hilaire du Harcouet fin Octobre regroupant chacun une dizaine de sujets. Notre Championnat de France vient de se dérouler à Epinal lors de la Nationale FFC avec 35 sujets inscrits. Le vainqueur en est Vincent Perrillat Amédée qui cumule Champion de France, meilleur mâle hors champions, meilleure

femelle hors champions et champion d'élevage. De plus, il a obtenu le prix Jacques Arnold qui revient au meilleur parquet de l'exposition.

Au niveau des adhérents, nous notons une remontée du nombre : 17 en 2020, 12 en 2021 baisse due au contexte sanitaire , 16 en 2022. Une nouvelle jeune adhérente nous a rejoints, elle a commencé l'élevage de l'Alaska début 2022 et a remporté le championnat régional de St Hilaire du Harcouet. ,Yvon Popihn, ancien adhérent, après des soucis dans son élevage, a repris et a réadhéré. A noter les difficultés à toucher les éleveurs de l'Est pourtant nombreux : nous espérons en rencontrer en allant à Illkirch en Janvier.

Le site internet fonctionne bien, il est régulièrement alimenté.

Rapports adoptés à l'unanimité

3) Rapport financier

Avoir précédent 573.89 € au 30/11/2021

Dépenses		Recettes	
Commande CO	32.30	Cotisations et CO	203.00
Adhésion FFC	40.00		
Commande plaques	169.81		
Total	242.11 €	Total	203.00 €

L'exercice 2022 accuse donc un déficit de 39.11 €

Avoir de 534.78 € au 15/11/2022

A noter que nous avons des plaques d'avance : 4 pour le championnat de France et 10 pour les régionaux. Ces plaques sont réservées aux adhérents du Club. Ceux qui ne sont pas adhérents reçoivent un diplôme et une coupe.

Deux cotisations prises tardivement sont à venir.

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

Pour faciliter les démarches, Sylvie Dupuch demande que le compte change d'agence et soit domicilié à Luçon 85400. Cette demande est accordée

4) Projets 2022-2023

Coupe de France à Mortain(50), la date doit être précisée ultérieurement. Mortain aurait du avoir le championnat de France en 2020.

Championnat régional à Nantes (44) les 9 et 10 Décembre 2023

Championnat de France à Wittenheim(68) début Janvier 2024, demandé par nos deux adhérents alsaciens. C'est l'occasion d'organiser un championnat de France en Alsace et d'essayer de trouver de nouveaux adhérents.

Le championnat de France suivant est réservé à la Nationale FFC à St Pourçain sur Sioule.

Demande d'une coupe de France par François Perez pour l'exposition d'Annonay en Janvier 2026

Projets approuvés à l'unanimité

5) Elections statutaires

Sont sortants Samuel Boucher et Daniel Maugein. Ils sont réélus à l'unanimité.

Vincent Perrillat Amédée rejoint le Conseil d'Administration qui est maintenant composé de 7 membres.

6) Questions diverses

Pas de questions diverses.

La réunion se termine à 17h10

Daniel Maugein

Sylvie Dupuch